

# Martigny: des feux de signalisation qui donnent la priorité aux transports publics

Les feux de signalisation font leur retour à Martigny. Installés au nouveau carrefour Grand-Verger - Cèdres, ils donnent la priorité aux transports publics.

Martigny (Commune)

Mobilité

13 mai 2024, 11:51



Depuis lundi dernier, des feux régulent la circulation et assurent la priorité aux transports publics au nouveau carrefour Grand-Verger - Les Cèdres.  
Le Nouvelliste

C'est une première depuis des décennies. Alors que la ville de Martigny privilégie depuis longtemps les giratoires dans ses carrefours, des feux de signalisation ont été installés au nouveau carrefour rue du Grand-Verger - rue des Cèdres. Ces feux sont équipés d'un système GPS relié aux transports publics. Avec le système OnTime, ils passent au rouge dès lors que les bus urbains de Martigny et les cars postaux s'approchent du carrefour, accordant ainsi la priorité aux transports publics et facilitant leur cadence et leur ponctualité.

Ces feux ont été mis en fonction le lundi 6 mai, à l'occasion de l'ouverture à la circulation de la nouvelle transversale du Grand-Verger qui, depuis l'avenue de la Gare, rejoint la rue des Cèdres, à la hauteur du Groupe Mutuel.

Ce nouveau carrefour transforme le flux de circulation dans la ville. Les arrêts de bus de la rue de la Poste, qui fait à son tour l'objet d'un réaménagement, ne seront plus desservis. Les lignes de bus, ainsi que les nouveaux arrêts, ont été déplacés à la rue du Grand-Verger, à proximité du cycle d'orientation et du théâtre Alambic. Ces changements marquent une étape clé dans l'organisation du trafic et la promotion de la mobilité durable, souligne la ville de Martigny.

PAR OLIVIER RAUSIS